

Protokolleintrag vom 13.05.2009

2009/201

Interpellation von Ursula Uttinger (FDP) und Marc Hohl (FDP) vom 13.5.2009: Ausschreibung von Polizeistellen

Von Ursula Uttinger (FDP) und Marc Hohl (FDP) ist am 13.5.2009 folgende Interpellation eingereicht worden:

Die Stadtpolizei Zürich sucht immer wieder Mitarbeitende. Dabei wird sehr viel Geld für Anwerbung für Anwärter/-innen für die Polizeischule aufgewendet, man sieht aber kaum Inserate für Stellen innerhalb des Korps. Man gewinnt den Eindruck, dass kein offener Markt für ausgebildete Polizisten besteht.

Wir bitten den Stadtrat deshalb um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist es zutreffend, dass Polizeistellen innerhalb des Korps - im Gegensatz zu den meisten Verwaltungsstellen - nur in Ausnahmefällen öffentlich ausgeschrieben werden?
2. Welche Stellen werden öffentlich ausgeschrieben?
3. Welche Kriterien werden angewendet, für eine öffentliche StellenAusschreibung?
4. Wie viele Polizisten sind in den vergangenen 5 Jahren als Übertretende in das Korps aufgenommen worden? Von welchen Korps?
5. Wie viele Polizisten sind in den vergangen 5 Jahren in andere Korps übertreten? In welche?
6. Wie hoch sind die Gesamtkosten, bis ein Polizist/eine Polizistin die Grundausbildung abgeschlossen hat?
7. Wie hoch sind die Kosten, bis ein Übertreter / eine Übertreterin die stadtpolizeispezifischen Kenntnisse erworben hat?

Mitteilung an den Stadtrat